
ХХ Всероссийские студенческие соревнования по настольному теннису

С 3 по 7 марта в Ульяновском государственном техническом университете прошли ХХ
юбилейные Всероссийские студенческие соревнования по настольному
теннису. Сильнейшие студенческие команды вузов, среди которых 11 мужских команд
из Москвы, Санкт-Петербурга, Самары, Перми, Казани и других городов
России приняли участие в этой битве!

На церемонии открытия присутствовали такие почетные гости, как президент
Студенческой лиги настольного тенниса России, заслуженный работник физической
культуры Российской Федерации, профессор, главный судья соревнований, судья
Всероссийской категории Владимир Николаевич Буянов, министр физической
культуры и спорта Ульяновской области Рамиль Евгеньевич Егоров и председатель
Ульяновского регионального отделения Российского студенческого спортивного союза
«Буревестник» Николай Александрович Ловыгин. Также почетными гостями стали
проректор по работе с молодежью УлГТУ, кандидат педагогических наук Гузель
Мирхайзановна Шигабетдинова и ветераны студенческой лиги настольного тенниса



России. 

Честь нашего вуза на данном мероприятии защищали трое студентов: Филиппов
Александр (ИММиТ), Пантелеев Михаил (ИПМЭиТ) и Вакуленко Илья (ИФНиТ). 

Политехники тренировались и упорно готовились, ведь понимали, что им предстоит
вступить в схватку с сильными соперниками, и у наших спортсменов не было права на
ошибку. Они объективно оценили силы спортсменов из других университетов и свои
возможности и постарались выложиться на все 100%. По итогу соревнования,
политехники смогли обыграть достаточно сильные составы из Самарского ГТУ и
Московского РУТ. А ведь у обеих команд в составе были мастера спорта и кандидаты в
мастера спорта! Самой сложной частью чемпионата была игра за 3 место с Москвой, но
в упорной борьбе наши спортсмены смогли обыграть оппонента!



«Каждый из нас очень плотно тренируется и принимает участие в турнирах и
соревнованиях. Хотели бы поехать на Кубок России среди студентов, который будет
проводиться в этом году в том же Ульяновске. Очень надеемся, что такой вид спорта
как настольный теннис будет развиваться в нашем университете и плотно войдёт в
массы среди студентов!» — поделился с нами Михаил Пантелеев.

Политехники настроены решительно и продолжают упорно готовиться, чтобы и
дальше показывать высокие результаты и популяризировать такой прекрасный вид
спорта, как настольный теннис. А мы в свою очередь поздравляем спортсменов c
бронзой чемпионата и желаем дальнейших успехов!


